

La Agencia Costarricense de Aduanas Celebra el Día de la Mujer Portuaria

Costa Rica marca un momento histórico en la inclusión marítima al homenajear a las mujeres del sector portuario y reconociendo, de este modo, el aporte de las mujeres a la industria marítima.

Costa Rica conmemorará un hito importante en su historia marítima al celebrar el 28 de septiembre el Día de la Mujer [Portuaria](#). Gabriela Porras, fundadora de la Agencia Costarricense de Aduanas y Logística (Agencia del Mar), es la mujer más joven propietaria de una agencia marítima de aduanas en Centroamérica. Este día especial, dedicado a reconocer la inestimable contribución de las mujeres en el sector marítimo, es un testimonio de la creciente inclusividad y diversidad dentro de las industrias portuarias y marítimas del país.

Tradicionalmente, las [funciones](#) en el sector portuario han estado ocupadas predominantemente por hombres. Sin embargo, en los últimos años, Costa Rica ha dado pasos significativos en la promoción de la inclusión del talento femenino en la fuerza laboral marítima, reconociendo el papel vital que desempeñan en el impulso de la economía de la nación. El Día Nacional de la Mujer Portuaria cae el cuarto jueves de septiembre de cada año; este año, la celebración tendrá lugar el 28 de septiembre. Es una oportunidad para celebrar los logros de las mujeres que han roto barreras y han contribuido significativamente a la industria marítima. Su dedicación y perseverancia han allanado el camino hacia sectores marítimos más inclusivos y diversos, creando un futuro mejor para todos.

"Como fundadora de la Agencia Costarricense de Aduanas y Logística (Agencia del Mar), estoy increíblemente orgullosa de que Costa Rica reconozca el valioso papel que desempeñan las mujeres en nuestra industria marítima. El 28 de septiembre, nos unimos a la nación para celebrar los logros y contribuciones de las mujeres en nuestros puertos ya lo largo de nuestras hermosas costas. Este día no es sólo una celebración, sino también un recordatorio del continuo camino hacia la igualdad de género y la diversidad en nuestro sector. En la Agencia del Mar estamos comprometidos con el fomento de la inclusión y la sostenibilidad en el mundo marítimo, y rendimos homenaje a las mujeres notables que nos inspiran cada día", afirma Gabriela Porras, fundadora de la Agencia Costarricense de [Aduanas](#) y Logística (Agencia del Mar).

La celebración en Costa Rica del Día de la Mujer Portuaria, el 28 de septiembre, es un testimonio del compromiso de la nación con la igualdad, la diversidad y el empoderamiento de la mujer en la industria marítima.